

Kinderbuchautor Frank Becker zu Gast an der Otfried-Preußler-Schule   

Samstag, den 29. Juni 2013 um 18:30 Uhr

Am 13. Juni 2013 las der Kinderbuchautor **Frank Becker** zum wiederholten Male an der Otfried-Preußler-Schule. Im Gepäck hatte er ein neues Abenteuer seiner Heldin Cora: **Cora und die Geister von Andersland**.

Zum Inhalt: Cora und ihre Schwester Anna freuen sich auf ihren Urlaub in Lüttjesand, einem idyllischen Fischerdorf, irgendwo an der Küste. Auf den ersten Blick wirkt alles friedlich, doch der Schein trügt. Der seltsame Rasmus erzählt von einer versunkenen Insel – und gerade dort will man nach Öl bohren? Werden es die Geister von Andersland zulassen, dass man ihre Ruhe stört? Dann zieht plötzlich ein heftiger Sturm auf. Sind Cora und Anna in Gefahr?

Gespannt folgten die Kinder der Klassen drei und vier den Ausführungen von Frank Becker. Kein Wunder, denn der Autor verstand es bestens, seine Zuhörer durch interessante Fragen/Aufgaben in die Geschichte einzubeziehen. So zum Beispiel durch die Fragen, was ein Hühnergott sei oder auch was der Name Jofridur bedeute. Erstaunlich, viele Kinder wussten die richtigen Antworten und so entwickelte sich eine sehr lebendige Lesung, die deutlich zeigte, wie sehr sich Kinder für Bücher interessieren. Darüber hinaus hatte der Autor ein Kreuzworträtsel zu „Cora und die Geister von Andersland“ mitgebracht, was von den Kindern mit viel Spaß und Einsatz gelöst wurde. Zum Ende der beiden jeweils gut 90-minütigen Lesungen gab Herr Becker den Kindern reichlich Gelegenheit, nun ihrerseits Fragen zu stellen, was die Schüler und Schülerinnen ausgiebig nutzten. So gab der Autor Auskunft darüber, was der Auslöser für seinen Entschluss, Schriftsteller zu werden war, wie lange es dauert, bis ein Buch erscheint oder wie man den Stoff für die Geschichten findet. Sowohl Herrn Becker als auch den jungen Zuhörern war der Spaß an den Lesungen deutlich anzusehen.

Frank Becker wurde 1967 in Düren geboren und ist dort zur Schule gegangen. Der gelernte Industriekaufmann hat sein erstes Kinderbuch „Cora und das Rätsel um die schwarze Dame“ im Juni 2008 herausgebracht. Mittlerweile ist die Fangemeinde um das heldenhafte Mädchen Cora sehr schnell angewachsen. Frank Becker war bereits mehrfach bei Rundfunksendungen des Ersten Dürener Rundfunkvereins zu hören und bei Center TV Aachen, wo er seine Bücher und sonstige Projekte vorstellte.



